

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

BOLETÍN INFORMATIVO #8

GCI-OPERAGUA/08

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, 11 de febrero de 2022

DURANTE LA TARDE DE ESTE SÁBADO SE RESTABLECERÁ AL 100% LA OPERACIÓN DE LA LÍNEA DE CONDUCCIÓN TELOYUCAN - CUAUTITLÁN

- Se realiza reparación de fuga antes del tiempo estimado
- Se regularizará el abasto de agua en Colonias de Cuautitlán Izcalli

La Comisión Nacional del Agua (CONAGUA), informa que este sábado 11 de febrero, concluyeron anticipadamente los trabajos de reparación de fuga en una línea de conducción de 72” Teoloyucan - Cuautitlán que afecta diversas zonas de la CDMX y el Valle de México.

Personal de la CONAGUA, entre otras dependencias, incluidas OPERAGUA, laboraron de manera continua en la reparación de la fuga, además de realizar limpieza del área afectada.

Una vez concluidas las maniobras, se realizó el arranque gradual del caudal, con la finalidad de cargar el acueducto y con ello, iniciar su recuperación paulatina.

Durante la tarde de este sábado, el suministro de agua potable regresará a la normalidad en un aproximado de 5 horas a través de este ramal que se encuentra en óptimas condiciones.

De esta manera, el Organismo exhorta a la población a mantenerse informada en las páginas oficiales de este organismo.

<https://www.facebook.com/OperagualzcalliOPDM?mibextid=LQQJ4d>

—0—

